

Euskaltel adopta cambios en su estructura de Gobierno Corporativo para acelerar la transformación digital e impulsar el crecimiento

- Una vez finalizada una exitosa etapa en Euskaltel, que concluyó con los hitos históricos de la salida a Bolsa de la Compañía y la posterior adquisición del operador de cable líder en Galicia, R, la compañía considera el momento como adecuado para iniciar la transición de la empresa hacia la economía digital que marcará el futuro del sector de las telecomunicaciones.
- Este proceso de transición supone un paso más en la estrategia de liderazgo de la Compañía, cuando ya se ha encauzado definitivamente el proceso de integración con R, y con el mantenimiento del cumplimiento de la estrategia y objetivos anunciados al mercado.
- A estos efectos, el Consejo de Administración de Euskaltel propondrá a la Junta General el nombramiento de Francisco Arteche como Consejero Delegado del Grupo. Francisco Arteche, procedente de Microsoft, la compañía líder mundial de software, y con una dilatada experiencia profesional de 20 años en posiciones directivas de compañías multinacionales tecnológicas de primer orden, es el profesional más adecuado para liderar Euskaltel con garantías ante los nuevos retos de la economía digital que marcará la evolución del futuro del sector de las telecomunicaciones.
- El nombramiento se ha realizado atendiendo a las mejores prácticas de Gobierno Corporativo de empresas cotizadas y como siguiente paso a la separación de poderes entre las funciones de Presidente con funciones ejecutivas y Consejero Delegado.
- El Consejo de Administración de Euskaltel ha acordado, además, proponer a la Junta General de Accionistas la incorporación de dos nuevos consejeros, Elisabetta Castiglioni y Miguel Ángel Lujua.

Bilbao, 25 de mayo de 2016. El Consejo de Administración de Euskaltel, en su reunión celebrada en el día de ayer, acordó por unanimidad proponer a la Junta

General de Accionistas de la Compañía el nombramiento de Francisco Arteche como nuevo Consejero Delegado del Grupo.

Como siguiente paso al reforzamiento de la separación de poderes que aconsejan las mejores prácticas de Gobierno Corporativo, se planteó la elección de un Consejero Delegado utilizando tanto la vía de la promoción interna, para la cual el candidato natural era el Director General, como la selección de una alternativa externa, con el objetivo de encontrar el perfil más adecuado tanto para ejecutar la estrategia aprobada y anunciada por la Compañía, como para ampliar la capacidad de liderazgo de Euskaltel en el nuevo ciclo de economía digital.

A estos efectos, el Consejo de Administración de Euskaltel considera a Francisco Arteche como el profesional más adecuado para liderar Euskaltel con garantías en la ejecución de la estrategia anunciada al mercado así como afrontar los nuevos retos de la economía digital que marcará la evolución del futuro del sector y la transformación de operador de telecomunicaciones a operador de servicios digitales y tractor de la economía digital.

Francisco Arteche, donostiarra de 51 años, es licenciado en Ingeniería Industrial por la Universidad de Navarra en San Sebastián y MBA por la IESE Business School de Barcelona. Procedente de Microsoft, compañía líder mundial de software, y con una dilatada experiencia profesional de 20 años en posiciones directivas de compañías multinacionales tecnológicas de primer orden, Francisco Arteche destaca especialmente por su visión estratégica en la evolución del consumo en el mercado de las nuevas tecnologías, su capacidad de liderazgo, y su estilo de gestión de equipos, basado en el desarrollo profesional de las personas.

Con una larga y prolífica carrera profesional con responsabilidades directivas en el mundo tecnológico, sus últimos doce años en Microsoft, empresa líder mundial de las aplicaciones y del software. Hasta el momento de su llegada a Euskaltel, ha ostentado el cargo de Director General del Grupo de Canales de Consumo de Microsoft Ibérica, empresa a la que se incorporó como Director de la División Entertainment & Devices para el Centro y Sur de Europa y, posteriormente, para toda Europa Occidental.

Asimismo, el Consejo de Administración, que ha liderado el cumplimiento de los hitos históricos de la salida a Bolsa de la Compañía y la posterior adquisición de R Cable y consiguiente integración, ha acordado la extinción de la relación contractual con el actual Director General de la Compañía, Fernando Ojeda, con un reconocimiento expreso por su trabajo en la empresa durante los últimos 3 años.

Nombramiento de nuevos consejeros

Adicionalmente, el Consejo de Administración ha acordado por unanimidad proponer a la Junta General de Accionistas el nombramiento de dos nuevos consejeros - Elisabetta Castiglioni y Miguel Ángel Lujua - , en sustitución de Bridget Cosgrave y Richard David Alden, quienes han presentado su renuncia voluntaria al cargo.

Los nuevos consejeros son expertos independientes que destacan por su experiencia y conocimiento del sector de las telecomunicaciones y las tecnologías, y en la gestión de las personas, respectivamente.

Elisabetta Castiglioni, cuenta con una amplia experiencia en el sector de las telecomunicaciones y las tecnologías. Tras desarrollar su carrera profesional en el mundo de las telecomunicaciones tanto en operadoras (MCI Worldcom) como en fabricantes (Siemens), actualmente centra su labor en el asesoramiento y consultoría de empresas tecnológicas y de medios de todo el mundo como Telekom Austria, BBC, ITV, New York Times, Rai, BSkyB, Cox, entre otros. Ha sido Directora Ejecutiva de Global Media, Soluciones IT y Servicios en Siemens. Directora de Estrategia y Acceso y de Marketing de Productos de Internet en Europa, Oriente Medio y África, en MCI Worldcom. Durante los últimos cinco años ha sido consejera de Telekom Austria.

Miguel Ángel Lujua, es un experto en la gestión de las personas. Ha sido Presidente de la Confederación Empresarial Vasca (Confebask), miembro del Comité Ejecutivo y de la Junta Directiva de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), y vicepresidente de Innobasque. Ha pertenecido también a la Junta Directiva de la Confederación Empresarial de Bizkaia (Cebek) y ha sido Presidente de la Fundación Vasca para la Excelencia (Euskalit). Actualmente es Consejero Director General del Grupo IMQ. Su carrera profesional se inició en la Dirección de Recursos Humanos de Nervacero. Posteriormente desarrolló la misma responsabilidad en AHV-Aceralia, hoy Arcelor, y hasta su incorporación al Grupo IMQ, ha sido Director General de Mutualia.

El Consejo de Administración ha reconocido y agradecido a los dos consejeros salientes la labor desarrollada por ambos en la Compañía y su implicación con el proyecto.

Tanto la propuesta de nombramiento del nuevo Consejero Delegado como la de los dos nuevos vocales del Consejo, serán sometidas a la próxima Junta General Ordinaria de Accionistas.

En caso de aprobación, el Consejo de Administración de Euskaltel contará con un 50% de consejeros independientes - 5 consejeros de 10 -, y un 30% de los consejeros serán mujeres - 3 consejeras de 10-, con lo que Euskaltel confirma su compromiso con el cumplimiento de los estándares internacionales más elevados de Buen Gobierno.